



„Enthüllung“ am Stadtbahnhof: Beleuchtung für Gebäude-Ensemble angeregt

Nach der Entrüstung folgt die Enthüllung: Während der Bahnhofsvorplatz noch mit zahlreichen Baucontainern zugestellt ist und auf seine Pflasterung und Gestaltung wartet, ist der Blick frei auf das neue Volkshochschul-Domizil. Gerüste und Planen, die den Stadtbahnhof verhüllten, sind

entfernt. Ein Aha-Erlebnis für die SPD-Fraktion, die sich nun von der Bauverwaltung ein Beleuchtungskonzept für den Gesamtbereich wünscht. „Gerade aus Richtung Poth kommend erschließt sich dem Betrachter ein eindrucksvolles Bild. Stadtbahnhof und Altenwohnheim ergänzen sich überraschend

harmonisch und verfließen zu einem beeindruckenden Gesamtbild, welches in der Dunkelheit allerdings nicht zur Geltung kommt. Bei entsprechender Beleuchtung dieser Bauten, die das historische Gebäude des Altenwohnheims und den neuen Stadtbahnhof zur Geltung bringen, würde Iserlohns

Eingangstor zum repräsentativen Schmuckstück avancieren“, heißt es in dem SPD-Antrag. Zu begrüßen wäre es auch, wenn die Eigentümer des Gebäudes „Stoltefuß“ ihr Haus in den historischen Zustand brächten, wie es dessen Architektur verdient hätte.

Foto: May